



Élu-e-s
du groupe
Saint-Herblain
en Commun

Conseil municipal du 13 décembre 2021

Intervention de **Jean-François TALLIO**

Délibération n° 7 : Rapport sur la situation en matière d'égalité entre les femmes et les hommes en 2020

Mesdames et Messieurs,

En complément du Rapport social unique et des éléments qu'il contient, nous avons un volet sur: **La ville en tant qu'institution et espace de représentation** dans le rapport sur l'égalité Femme Homme.

Nous y lisons les actions et suggestions de la ville.

Permettez moi, au nom des élu·e·s Saint-Herblain En commun de faire quelques propositions.

Sur les suggestions et activités que vous citez, serait il possible d'avoir une évaluation des actions menées pour apprécier ensemble le nombre d'enfants ou personnes concernées, la qualité de ce qui est mis en œuvre.

Vous parlez peu des écoles. Or nous croyons que c'est un lieu primordial pour l'apprentissage du respect des genres, pour inscrire l'égalité Femmes-Hommes dans les fondamentaux de l'éducation.

Nous pourrions avoir une aide spécifique de la ville pour soutenir les actions des enseignants et enseignantes de ~~maternelles et~~ **élémentaires** primaire en ce sens.

Nous proposons également des achats conséquents de livres pour la Bibliothèque de la ville. La communication sur le festival des jeux pourrait porter davantage l'égalité Femmes Homme avec un prix spécifique pour soutenir un jeu qui promeut particulièrement l'égalité femmes homme.

Vous écrivez veiller sur ce point dans votre relation avec les associations de la commune.

Nous proposons d'aller plus loin en conditionnant une partie des subventions accordées à la place des femmes dans la direction de l'association, en assortissant le soutien de la ville à la hauteur des actions menées vers un public féminin.



Citoyen·nes
engagé·es



Élu-e-s
du groupe
Saint-Herblain
en Commun

Nous sommes persuadés que l'action de la ville doit aller au-delà d'une journée sur le droit des femmes et le soutien aux associations féministes.

Nous saluons ici l'effort réalisé par les organisateurs du festival des Hivernales et notamment le spectacle joué par la compagnie des Z'Envolées.

L'actualité nous rapporte inlassablement et en nombre, la difficulté de vivre quand on est femme. Saint-Herblain doit s'honorer de ne rien lâcher, de faire beaucoup plus que sa part.

Je vous remercie de votre attention.



Citoyen·nes
engagé·es